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Уважаемые коллеги, партнеры, заводчане!

Уходящий 2022 – особенный для ООО «ЛМЗ», год 275-летнего юби-
лея. Подводя итоги, могу смело сказать, что этот непростой год мы про-
вели достойно. Хочу поблагодарить всех сотрудников нашей большой 
и дружной группы компаний за вклад в общее дело. Наше единство 
стало залогом успеха предприятий, двигателем прогресса в российской 
промышленности и гарантом надежности отечественных механизмов. 
Давайте и впредь смело идти к намеченным целям и с оптимизмом смо-
треть в будущее. 

Примите мои сердечные пожелания здоровья и благополучия вам и 
вашим семьям!

 Корямин Максим Евгеньевич
Директор ООО «Литейно-механический завод»

Уважаемые коллеги!

Новый год – это не просто начало нового календаря, это новые 
надежды, успехи, победы. Так пусть же наступающий 2023 год от-
кроет перед нами возможности, а каждый наш шаг ведет к успеху и 
развитию. 

Хочу пожелать вам, чтобы коллеги, друзья и близкие люди радо-
вали своим пониманием, поддержкой и надежным плечом. Празд-
ничного настроения, радости от сбывшихся надежд вам, дорогие 
заводчане! Пусть в доме будет достаток, а в семье – мир и любовь!                
С Новым годом!

Юмагулов Ринат Галимьянович
И.о. генерального директора АО «Завод ДОРМАШ»

Дорогие коллеги! 

Совсем скоро наступит всеми любимый праздник. Новый год – вре-
мя светлых надежд и масштабных планов на будущее. Пусть мечта, 
которую мы создаем в это волшебное время, сбывается в лучшем 
виде: реализуются любые, даже самые смелые планы, работа кипит да 
спорится, дома живет уют, а в сердце — любовь и вера в чудо. Пусть 
все чаще посещает вдохновение и стремление к достижению новых 
и новых вершин. Вместе мы сможем больше. С наступающим Новым 
годом!

Смирнов Илья Николаевич
Генеральный директор АО «СВЭЧЕЛ»

Уважаемые коллеги, партнеры!

Сегодня, в последние дни уходящего года, хочу поздравить вас с 
наступающими праздниками и пожелать уверенности в завтрашнем 
дне. Давайте строить амбициозные планы, смело смотреть в буду-
щее и сохранять надежду на лучшее. Пусть 2023 год станет годом 
добрых перемен и высоких достижений. Нет сомнений, что впереди 
нашу команду ждут новые проекты. Желаю, чтобы они стали основой 
дальнейшего финансового и личностного успеха каждого сотрудни-
ка ГК! Крепкого здоровья вам и вашим близким, процветания, мира, 
согласия! 

Хитриков Святослав Юрьевич
Исполнительный директор ООО «Крановые технологии»

С НОВЫМ ГОДОМ, КОЛЛЕГИ!
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ПОДВОДИМ ИТОГИ ГОДА

Конец года – время для 
подведения итогов. Какими 
были эти 12 месяцев для 
ГК GIRAFFE, мы спросили у           
Е. В. Киселёва. 

Евгений Владимирович, 
уходящий год принес нам 
всем много тревог. В ситуа-
ции неопределенности ока-
зались все участники рынка. 
Как Вы оцениваете позиции  
ГК GIRAFFE? 

В сложившихся условиях 
предприятия группы GIRAFFE 
заняли устойчивую позицию. 
Такой результат получен бла-
годаря слаженной работе 
всего коллектива. Конструк-
тора, снабженцы, технологи, 
производственники – каждое 
подразделение внесло вклад 
в общий успех. Мы не стали 
упорно следовать предвари-
тельным планам продаж, а 
действовали, опираясь на но-
вые условия и ограничения, 
диктуемые рынком и внеш-
неполитической ситуацией. 
Производили продукцию, ко-
торая реально востребована.

Евгений Владимирович, 
какое главное достижение 
2022 года в ГК GIRAFFE?

Заводы работали с полной 
загрузкой. А наши продавцы, 
несмотря ни на какие трудно-
сти, продали всё, что мы про-
извели. Именно это считаю 
главным достижением 2022 
года. Отсюда – рекордные по-
казатели по фонду оплаты 
труда: коллективы получили 
самые высокие заработные 
платы за всю историю. В сле-
дующем году мы планируем 
эту тенденцию закрепить.

В ноябре завершилась сес-
сия стратегического плани-
рования. Каковы ее итоги?

В рамках ССП мы опреде-
лили продуктовую линей-
ку, спланировали стратегии. 

Благодаря совместной рабо-
те возросла определенность. 
Этот факт даст нам возмож-
ность для уверенных шагов в 
заданном направлении и по-
зволит занять свою справед-
ливую долю рынка с более 
высокой вероятностью. Хотел 
бы отметить ответственный 
подход к подготовке и актив-
ную позицию при проведе-
нии ССП большинства участ-
ников. Именно такая работа 
позволяет раскрывать потен-
циал компании и формиро-
вать будущее коллективов. 

В течение года большое 
внимание уделялось повы-
шению потенциала сотруд-
ников. Как Вы оцениваете 
перспективы интеллекту-
ального ресурса ГК GIRAFFE?

Много времени уделяю са-
мообучению и стремлюсь, 
чтобы наши руководители 
поняли ценность совместных 
мероприятий, направлен-
ных на развитие компании. 
В 2022 году прошел семи-
нар по программе «Продукт 
– Рынок – Ресурсы», активно 
продвигалась методология 
«4ДИ», трижды руководи-
тели встречались в рамках 
Центра стратегических из-
менений. Так формируется 
база наших корпоративных 
подходов. А практическое 
применение полученных 
знаний и разобранных кей-
сов – ответственность каждо-
го отдельного руководителя. 
Развитие – это изменение в 
первую очередь СЕБЯ. Рабо-
тать по-новому – всегда вы-
ход из зоны комфорта. Но 
только благодаря освоению 
и применению новых инстру-
ментов мы показали высокую 
адаптивность в условиях рез-
ко меняющегося рынка. Пла-
нирую продолжать внедре-
ние современных технологий 
управления и наращивать 
результат вместе с сотрудни-
ками, которые смогут пере-
носить эффективные методы 
в ежедневную работу.

Какие изменения внутри 
группы компаний ожидают 
нас в следующем году? 

Все изменения мы плани-
руем заранее на стратегиче-
ских сессиях. Мы предсказу-
емы – это фундамент нашей 
компании. Изменения и их 

порядок зафиксированы в 
стратегической карте 2023 
года. Преобразования пред-
стоят во всех направлениях: 
как в продуктах и отноше-
ниях к клиентам, так и в ал-
горитмах внутреннего взаи-
модействия. Мы продолжим 
последовательно реализо-
вывать мероприятия, связан-
ные с благоустройством, соз-
данием комфортной среды и 
организацией современных 
рабочих мест. Если мы суме-
ем четко следовать планам, 
то положительный вектор 
развития ощутит на себе 
каждый сотрудник.

Для артиста самым цен-
ным подарком является лю-
бовь зрителей, для учителя 
– успехи учеников. А что для 
Вас, как для управляющего 
акционера, является таким 
подарком?

Меня вдохновляют пози-
тивные изменения. Поэтому 
лучший подарок – трансфор-
мация среды вокруг наших 
предприятий во всех смыс-
лах. Радуют сотрудники, 
которые выходят на новый 
уровень своей квалифика-
ции, социальные программы, 
реализация которых влечет 
за собой преображение от-
ношений работников и пред-
приятий, изменение облика 
наших городов. 

Какое напутствие Вы мо-
жете дать сотрудникам ГК 
GIRAFFE?

В условиях турбулентно-
сти мы не пугались сложных 
задач, не тратили время на 
опасения. Мы брали и дела-
ли. Это привело к маленьким 
и большим ПОБЕДАМ. 

На 2023 год мы задали 
высокую планку. Абсолютно 
убежден в том, что любая 
сложная работа коллективу 
GIRAFFE по плечу. Это мы 
доказали в 2022 году. Надо 
всего лишь повторить, это 
всегда проще, т.к. подходы и 
правила известны, опробова-
ны. Они РАБОТАЮТ.

В наступающем году всем 
желаю смело смотреть в бу-
дущее, верить в себя, в кол-
лег, в свои семьи, и, конечно 
же, новых побед! Пусть наши 
общие победы станут для 
каждого сотрудника фраг-
ментами счастья!

Обучение 
по программе ПРР

Работа Центра 
стратегических изменений

Выезды 
Интеллектуального клуба

Сессия стратегического 
планирования ‘2022

Создание комфортной 
среды на предприятиях

Спонсорская поддержка 
спорта в г. Нязепетровск

Ремонт, благоустройство и 
организация рабочих мест
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Дорогие читатели, в нача-
ле текущего года мы знако-
мили вас с базовыми прин-
ципами корпоративных 
программ.

Чтобы понять, как реали-
зуются различные програм-
мы на предприятиях ГК, 
мы решили побеседовать с 
начальником отдела марке-
тинга А. А. Атюшевой.

Анастасия Андреевна, для 
начала напомните, в чем суть 
программы «Прозрачность – 
Доверие – Результат»?

Результатом деятельности 
большинства служб являет-
ся завоевание необходимой 
доли рынка, выполнение 
финансовых показателей, 
и, как следствие, получение 
заработной платы каждым 
сотрудником. Мы считаем, 
что залогом получения же-
лаемого результата являют-
ся остальные два слагаемых. 
Поясню: повышение прозрач-
ности способствует росту 
доверия, что автоматически 
ведет к высокой отдаче. И на-
оборот, если мы не исполня-
ем обещаний, это уменьшает 
доверие к нам. Без доверия в 
отношениях нет результата. 

Прозрачность мы рассма-
триваем как в разрезе кор-
поративных отношений, так 
и на уровне взаимодействия 
с партнерами. В зависимости 
от того, какие узкие места у 
каждого предприятия груп-
пы, подобраны необходимые 
инструменты повышения 
прозрачности.

Что конкретно делается, 
чтобы ГК GIRAFFE заполу-
чила доверие клиентов, пар-
тнеров, поставщиков?

В этом направлении рабо-
та ведется ежемесячно. Для 
всех предприятий группы 
компаний отдел маркетинга 
производит опрос удовлет-
воренности. Мы получаем 
обратную связь от эксплуа-
тантов техники. Полученная 
информация аккумулируется 
в перечень корректирующих 
мероприятий. Ярким приме-
ром является реализованный 
проект по улучшению потре-
бительских свойств кабины 
машиниста крана. Большин-

ство конструктивных изме-
нений произошло благодаря 
рекомендациям эксплуатан-
тов, полученным в ходе тех 
самых опросов по удовлет-
воренности. Чтобы поддер-
живать диалог со своим по-
требителем, в 2022 году мы 
сняли ролик, демонстрирую-
щий проделанную работу. В 
результате такой деятельно-
сти мы становимся с клиен-
том одной командой.

Расскажите, как удается 
обеспечить прозрачность на 
корпоративном уровне?

Внутри коллектива важно 
наладить коммуникацию. В  
компании GIRAFFE в рамках 
программы был организован 
рабочий улей. На заводах – 
созданы наблюдательные 
советы. Члены совета могут 
в неформальной беседе за-
дать вопросы высшему руко-
водству, сообщить о пробле-
мах и быть уверенными, что 
за этим последуют разъяс-
нения либо корректирующие 
мероприятия.

На ООО «ЛМЗ» в цехах раз-
мещены экраны, где каждый 
сотрудник в режиме реаль-
ного времени может видеть 
ежедневный результат ра-
бот и понимать, как форми-
руется его заработная плата. 
Прозрачность в таким вопро-
се позволяет поддерживать 
мотивацию и лояльность 
кадров. Доверительное пар-
тнерство побуждает и нас 
как работников, в свою оче-
редь, реализовывать принци-
пы открытости в своем еже-
дневном взаимодействии с 
коллегами и клиентами. 

Удалось ли Вам как со-
труднику ГК ощутить на 
себе действие программы?

В течение года лично я 
пользовалась инструментом 
обратной связи неоднократ-
но. Мне как человеку с ак-
тивной жизненной позицией, 
неравнодушному к судьбе 
компании, очень приятно, 
что появилась программа, 
которая дает возможность 
сотруднику быть соавтором. 
Когда появился инструмент 
для открытого диалога, я по-
няла, что буду услышана. 

Анастасия Андреевна, 
давайте поговорим об еще 
одной корпоративной про-
грамме. Напомните, в чем 
идея программы «Планета – 
Люди – Прибыль»?

Материальное благопо-
лучие каждого сотрудника 
начинается с прибыльного 
предприятия, и наоборот: 
успех предприятия невозмо-
жен без экологичного обме-
на с работниками, людьми, 
которые живут рядом, и окру-
жающей природой. Что мы 
как команда можем сделать 
для социума? Что мы можем 
сделать для нашей планеты 
и будущих поколений? Ответ 
на эти вопросы помогает обо-
значить вектор нашего дви-
жения.

Расскажите, как были ре-
ализованы принципы про-
граммы «Планета – Люди – 
Прибыль» в 2022 году?

В первую очередь отме-
чу общее желание коллег 
улучшить мир в зоне лич-
ной досягаемости. На заводе 
ДОРМАШ Весенний десант 
высадил плодовые деревья.
Благодаря энтузиазму ра-
ботников ЛМЗ на предпри-
ятии появилась спортивная 
площадка. Коллектив СВЭ-
ЧЕЛ собственными силами 
организовал летнюю зону от-
дыха со скамейками и вело-
парковкой, раздельный сбор 
мусора. Коллектив GIRAFFE 
не только реализовал свои 
планы по озеленению, но и 
пригласил в гости эколога: 
заинтересованные коллеги 
получили возможность за-
дать вопросы эксперту. Пря-
мо в офисе был организован 
пункт сбора отходов по ка-
тегориям. А чтобы снизить 
потребление полиэтилена, 
установлена машинка для 
чистки обуви. Приятно, что 
это мероприятие получило 
отклик у коллег. 

Предприятия приняли уча-
стие и в социальных про-
ектах. На заводе ДОРМАШ 
были изготовлены печи-бур-
жуйки и отправлены в зону 
СВО. Сотрудники предпри-
ятий неоднократно в тече-
ние года собирали вещи и 

Открытые коммуникации и 
опросы удовлетворенности 

Снижение антропогенных 
факторов

Встреча с экологом 
и раздельный сбор мусора

Уборка и благоустройство 
территории

Добрые дела Весеннего 
десанта: высадка деревьев

Спортивный досуг и 
здоровый образ жизни 

Производство и отправка 
печей в зону СВО

КОРПОРАТИВНЫЕ ПРОГРАММЫ – 2022: 
СДЕЛАЛИ!
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Зимняя спартакиада, 
г. Нязепетровск 

Летняя спартакиада, 
г. Верхний Уфалей

Корпоративные выезды
 и клубы по интересам

Детские праздники и 
поддержка семьи

Оценка успехов 
и вручение привилегий

Коллективные тренировки 
и спортивная жизнь

Праздники и материальная 
помощь ветеранам

сдавали макулатуру, чтобы 
оказать помощь благотвори-
тельным организациям. Все 
это реализовано благодаря 
единству и неравнодушному 
отношению коллег. 

ГК GIRAFFE стремится к 
более экологичному произ-
водству. Мы заменили уголь-
ное отопление на газовое, 
наладили электронный до-
кументооборот и уменьши-
ли потребление бумаги, на 
многих заводах заменили 
освещение на светодиод-
ное. Так предприятия начали 
снижать урон окружающей 
среде. Участие в подобных 
проектах формирует иное 
мышление. Постепенно мы 
мотивируем себя и друг дру-
га на осознанное потребле-
ние и утилизацию, приходим 
к пониманию значимости 
своей ежедневной деятель-
ности, ответственности пе-
ред ближним окружением и 
нашими потомками. 

На следующий год про-
грамма «Планета – Люди – 
Прибыль» уже запланирова-
на. Она обещает быть еще 
более обширной, а акцент бу-
дет сделан на социально зна-
чимые проблемы. Уверена, в 
будущем ГК GIRAFFE будет 
реализовывать масштабные 
проекты. 

О том, что было сделано 
в рамках программы «Здо-
ровье и благополучие», рас-
сказала начальник отдела 
управления персоналом        
А. В. Батурина.

Анна Владимировна, про-
грамма «Здоровье и благо-
получие», о чем она?

В первую очередь хочу от-
метить, что в состав корпора-
тивной программы «Здоро-
вье и благополучие» входит 
9 разделов: «Льготы и при-
вилегии», «Здоровая семья», 
«Финансовая и юридическая 
помощь», «Адаптация, обу-
чение и развитие» и другие. 
Каждый раздел – это целый 
перечень мероприятий для 
сотрудников ГК и их семей. 
Мероприятия предусматри-
вают интересы всех социаль-
ных групп: молодых специ-
алистов, ветеранов, детей. 
С помощью программы мы 
поддерживаем сотрудников 
в разных жизненных ситуа-
циях, создаем условия для 
раскрытия потенциала каж-

дого: когда человек счастлив, 
чувствует, что он нужен и 
важен, эффективность его 
работы становится выше; он 
ставит перед собой высокие 
профессиональные цели. 

Расскажите, какие соци-
альные события 2022 года 
Вы особенно хотели бы от-
метить?

В этом году состоялись 
долгожданные спортивные 
праздники, которые объе-
динили сотрудников всех 
наших предприятий. В Зим-
ней спартакиаде приняли 
участие более 300 человек. 
Летняя спартакиада прошла 
в городе Верхний Уфалей 
и стала крупнейшей за все 
время: 400 сотрудников и 
членов их семей не упустили 
возможность с пользой про-
вести выходные. Конечно, 
каждый год люди готовятся 
и ждут спортивных собы-
тий, ведь спартакиада – это 
праздник здоровья, крепкой 
команды и дружной семьи. 

Профессиональные празд-
ники День металлурга и 
День машиностроителя в 
этом году были как никогда 
масштабными. Несмотря на 
сложную ситуацию, связан-
ную со спецоперацией, мы не 
стали отказываться от идеи 
проведения нового корпора-
тивного конкурса «SuperМА-
МА». Этим праздником хоте-
лось поддержать настроение 
коллег. Ведь так важно, что-
бы сотрудники чувствовали, 
что существует островок ста-
бильности – их предприятие.

ГК GIRAFFE богата своей 
историей. Заводы не забы-
вают ветеранов: непременно 
поздравляют с праздниками, 
приглашают на мероприя-
тия, оказывают материаль-
ную помощь и дарят корпо-
ративные подарки. Это дань 
традиции и уважения по 
отношению к людям, кото-
рые стали нашей опорой. Ли-
тейно-механический завод в 
свой юбилейный год устроил 
особенный вечер: в ДК Нязе-
петровского района собра-
лось около 200 человек. 

Ежемесячно отделы служ-
бы персонала организуют 
для сотрудников марафоны 
оздоровительной ходьбы. 
Мы уверены, что геймифи-
кация и соревновательный 
момент служат дополнитель-

ным стимулом к ежедневной 
двигательной активности, а 
в конечном счете – гармонич-
ному развитию личности. ГК 
GIRAFFE дарит активистам 
щедрые подарки. Так, абсо-
лютный лидер марафона с 
ЛМЗ получила вознагражде-
ние на приобретение билетов 
для организации семейного 
отдыха. Также отмечу, что 
все участники независимо от 
рейтинга получают бонусом 
бодрость духа и отличный 
иммунитет. Присоединиться 
к марафону можно в любой 
момент. 

Каждое мероприятие в 
рамках программы «Здоро-
вье и благополучие» служит 
ценностям ГК GIRAFFE. Нам 
важен командный дух, раз-
витие коммуникации, под-
держание здоровья и эмо-
ционального благосостояния 
сотрудников.

Будут ли новшества в про-
грамме 2023 года?

Основные мероприятия 
останутся прежними. Мы 
постоянно находимся в кон-
такте с нашими сотрудника-
ми, просим обратную связь, 
вносим коррективы с целью 
дальнейшего совершенство-
вания корпоративных про-
грамм. Но, конечно же, в 
следующем году будут неко-
торые изменения. О них мы 
обязательно расскажем в но-
вых выпусках корпоративной 
газеты.

Добавлю, что для реализа-
ции столь масштабных ме-
роприятий нужна команд-
ная работа кадровых служб. 
Только при взаимопомощи и 
слаженной работе возможен 
положительный результат. 
Слова благодарности хоте-
лось бы выразить управля-
ющему акционеру, который 
принимает непосредствен-
ное участие в создании бла-
гоприятной рабочей среды в 
ГК GIRAFFE и поддерживает 
личным присутствием боль-
шие праздничные события. В 
заключение хотелось бы по-
здравить всех сотрудников с 
Новым годом. Дорогие колле-
ги, в 2023 году мы готовим 
для вас новые мероприятия. 
Приглашаем к участию и 
желаем счастливой самореа-
лизации на рабочих местах, 
здоровья и благополучия 
вам и вашим родным!
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В конце ноября Литей-
но-механический завод за-
вершил испытания опытной 
системы управления крана 
на базе программируемых 
логических контроллеров 
Овен (Россия) с преобразо-
вателями частоты INVT. В 
качестве объекта испытаний 
представлен опытный обра-
зец GIRAFFE TDK-10.180, 
зав. №65. Исполнение кра-
на с вылетом 60 м, высотой 
подъема 53 м. Подробности 
нам рассказал директор ЛМЗ     
М. Е. Корямин.

Максим Евгеньевич, рас-
скажите, какая задача стоя-
ла перед ЛМЗ?

Мы, как и другие участни-
ки рынка, столкнулись с про-
блемой запрета поставок из 
Европы. В условиях санкций 
возник острый вопрос уком-
плектования наших подъем-

ных механизмов и обеспече-
ния дальнейшего выпуска 
крановой продукции.

Работы по импортозаме-
щению велись уже давно, 
мы готовились с момента 
получения информации о 
кризисе производства по-
лупроводников в Юго-Вос-
точной Азии. Но обострение 
геополитической ситуации 
и уход поставщика преобра-
зователей частоты Schneider 
Electric с российского рынка 
дали нам дополнительный 
импульс. Задачей в отноше-
нии управления работой ме-
ханизма поворота стал поиск 
альтернативных комплек-
тующих: частотных преоб-
разователей, реле и автома-
тов, контроллера, кабельных 
разъемов и кабелей. Самое 
важное для ГК GIRAFFE в 
сложившихся условиях – со-
хранить работоспособность 
и эксплуатационные харак-
теристики наших кранов.

Подведите итог прошед-
ших испытаний. Какого ре-
зультата удалось достичь на 
сегодняшний день?

В первую очередь мы по-
лучили техническое реше-
ние. Теперь мы можем вне-
дрить его в производство 
на всех кранах GIRAFFE и 
продолжить серийный вы-
пуск нашей традиционной 
продукции. За комплектую-
щие для портфеля заказов 
2023 мы спокойны, даем 

зеленый свет на закупки и 
обеспечение производства. 
Переработанное программ-
ное обеспечение отлажено 
и испытано на новой ком-
понентной базе. Алгорит-
мы управления поворотом 
отработаны и улучшены с 
привлечением опытного и 
компетентного крановщика 
ООО «Жирафф Рент». Одно-
временно комиссия прове-
рила стабильность качества 
технологии серийного про-
изводства металлоконструк-
ций. В частности, обратили 
внимание на качество изго-
товления секций башни, со-
брали предложения по каби-
не и металлоконструкции от 
монтажников и крановщика. 
Результаты испытаний поло-
жительные. Оценить работу 
по импортозамещению смог-
ли и приглашенные гости, 
представители партнеров ГК 
GIRAFFE.

Чью работу по проекту Вы 
хотели бы отметить?

Хочу отметить работу заме-
стителя главного конструкто-
ра Максима Александрови-
ча Мальцева. На его плечи 
было возложено общее ру-
ководство проектом и ме-
ханическая часть. Что каса-
ется системы управления 
краном, то ответственным 
был главный конструктор по 
электрооборудованию Илья 
Юрьевич Николаев. Выра-
жаю благодарность коллегам 

за проделанную работу. При-
ятно осознавать, что сейчас 
результаты для компании на-
чинают приносить инвести-
ции в компетенции специа-
листов, подготовку кадров и 
молодого поколения. Такие 
кадры будут определять век-
тор российского башенного 
краностроения. 

Также хочу поблагодарить 
партнеров, без участия ко-
торых было бы сложно реа-
лизовать столь ответствен-
ный проект в сжатые сроки: 
АО «СВЭЧЕЛ», ООО «Жи-
рафф Рент», ООО «Крано-
вые технологии» и разра-
ботчика ПО контролера ИП 
Сулейманова. 

Со стороны ООО «ЛМЗ» под-
готовку к монтажу и испыта-
ниям обеспечивала команда 
руководителей: технический 
директор Митюшкин Алек-
сей Васильевич, начальник 
ПДО Гибадуллин Рустем 
Ишбирдович, зам. началь-
ника ОТК, главный инженер 
Савиных Дмитрий Влади-
мирович, начальник ОБТД 
Мягкова Юлия Николаевна, 
начальник МСЦ Поберей 
Михаил Александрович. 
Новую технологию выстав-
ления и регулировки меха-
низма поворота отрабатывал 
участок мастера Редреева 
Андрея Александровича. 
Коллеги, благодарю за про-
деланную работу! Нам есть 
чем гордиться!

ПРОДОЛЖАЕМ РАБОТУ ПО ИМПОРТОЗАМЕЩЕНИЮ

НАМ ЕСТЬ ЧЕМ ГОРДИТЬСЯ!
Подведены итоги корпо-

ративного конкурса «Нам 
есть чем гордиться». На-
помним, что целью конкурса 
было рассказать, какие тех-
нологические, структурные, 
корпоративные изменения 
произошли за последние 10 
лет на предприятиях груп-
пы. Формат предоставления 
данных не регламентировал-
ся. Принять участие могли 
все сотрудники группы ком-
паний. 

К оценке жюри поступили 
работы в виде презентаций. 
Конкурсная комиссия при-
няла во внимание глубину 
исследований и творческий 
подход конкурсантов.

В тройку лидеров вошли   
представители предприя-
тий группы: АО «СВЭЧЕЛ»,        
ООО «Крановые техноло-
гии», ООО «Жирафф рент». 

Абсолютно каждый участ-
ник был отмечен подарком 
от группы компаний. Трое 
финалистов выиграли пре-
зенты и подарочные серти-

фикаты на получение брен-
дированной продукции из 
корпоративного каталога 
GIRAFFE на сумму 3 000,     
5 000 и 10 000 бонусов. 

Беспрецедентным лиде-
ром стала Динара Шишкина 
(ООО «Крановые техноло-
гии»). Ее проект признан луч-
шим. Второе место получи-
ла коллективная работа АО 
«СВЭЧЕЛ». На награждение 
был приглашен генеральный 
директор Смирнов Илья Ни-
колаевич. Бронза присуж-
дена Татьяне Дунаевой, ООО 
«Жирафф рент». Благодарим 
коллег за прекрасные рабо-
ты и ждем новых корпора-
тивных конкурсов!
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С 30-летием:
Ломаеву 

Ирину Александровну
машиниста 

электромостового крана 
МЗЦ ЛМЗ

Фаритову 
Анастасию Александровну

специалиста по кадрам 
ОУП ЛМЗ

С 35-летием:
Гайнуллину  

Ираиду Нургаяновну
маляра МСЦ ЛМ

С 40-летием:
Лугинина 

Алексея Александровича
водителя транспортного 

участка ЛМЗ

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
ЮБИЛЯРОВ ДЕКАБРЯ!

С 40-летием:
Вахрамееву 

Елену Сергеевну 
кладовщика 

производственно-
диспетчерского отдела ЗДМ

 
С 45-летием:

Юртаева 
Вячеслава Александровича

электромонтера службы 
ремонтов ЛМЗ

С 50-летием:
Черникова 

Сергея Владимировича 
слесаря-электромонтажника 

СВЭЧЕЛ

СТАНЬ ЧАСТЬЮ ЗВЕЗДНОЙ 
КОМАНДЫ GIRAFFE!

Принимаем заявки на уча-
стие в корпоративном забеге 
с препятствиями.

«Гонка Героев» – это драй-
вовое приключение. На фи-
нише вы будете по колено в 
грязи, по уши в восторге и на 
100% поверите, что для вас 
нет ничего невозможного!

Стать частью команды мо-
гут все желающие. Формиру-
ем предварительный список. 
Чтобы забронировать место в 
команде, оставьте заявку. 

Анкету участника вы най-
дете по QR-коду.

До старта вам потребуется:
– проявить энтузиазм и 

убедиться в личной спортив-
ной готовности;

– получить допуск от меди-
цинского работника к старту 
на полумарафон.

Дата забега: 
15 июля 2023 года
Место проведения: Чебар-

кульский военный полигон
Для сотрудников ГК 

GIRAFFE бесплатное уча-
стие, корпоративная форма, 
трансфер. Регистрируетесь 
и вдохновляйте коллег! 

Присоединяйтесь 
к Telegram-каналу 

GIRAFFE info и нашей 
группе ВКонтакте 

Giraffecrane!

ПРОГРАММА 
В ДЕЙСТВИИ!

Новая корпоративная про-
грамма «Я рекомендую» уже 
дала первые результаты! 

Семь сотрудников ГК 
GIRAFFE в декабре получи-
ли обещанные бонусы за по-
мощь в поиске кандидатов 
на открытые вакансии. Кол-
легам направлено по 5 000 
рублей в виде премии, а еще 
через 9 месяцев на их счет 
поступит такая же сумма.

Напомним, что получить 
бонус может каждый сотруд-
ник ГК GIRAFFE. Достаточно 
представить подходящего 
кандидата отделу управле-
ния персоналом К-Протект. 

Бонус выплачивается 
дважды: спустя 3 месяца с 
даты трудоустройства и спу-
стя 1 год работы нового со-
трудника.

Размер бонуса зависит от 
категории должности, на ко-
торую вы пригласили канди-
дата, и в общей сложности 
составит 10 000, 20 000, 
или 30 000 рублей. 

Участвуйте в программе 
«Я рекомендую»! Давайте 
усилим нашу команду про-
фессионалами! По вопросам 
обращайтесь к Анне Влади-
мировне Батуриной, e-mail: 
bav@kprotekt.ru. 

Актуальные вакансии 
в Telegram-канале: 

1. Откройте камеру 
вашего мобильного 

устройства

2. Наведите камеру на  
QR-код

3. Переходите по 
ссылке

4. Подписывайтесь!

Дорогие читатели!

Ваши пожелания, 
предложения, 

поздравления, всё 
то, о чем вы хотели 

бы прочитать в 
следующем выпуске 

газеты GIRAFFE, 
направляйте на почту 

marketing@kprotekt.ru 

С 55-летием:
Петрука 

Михаила Ивановича
охранника ЗДМ 

С 60-летием:
Кирдяшкина 

Дмитрия Николаевича
старшего смены службы 

контролеров СВЭЧЕЛ

Желаем 
дорогим юбилярам 
здоровья и успехов 
во всех начинаниях!


